



Communiqué

Quand Bruno LE MAIRE nous rassure !!!

Interpellé par la CGT du groupe Caisse des dépôts le 14 novembre, dans le cadre d'une réunion des fédérations syndicales des Finances, le Ministre Bruno LE MAIRE a indiqué :

- Qu'un nouveau Directeur Général devrait être très prochainement nommé ??? **Super, ça c'est une info rassurante et transparente digne d'une démocratie renouvelée après ...plus de 3 mois sans gouvernance ni Direction !!!**
- Qu'il n'était pas question de remettre en cause la Caisse des dépôts et ses missions. **On est sauvé !** Pourtant, il y a peu, **le même ministre déclarait que si le processus de désignation du futur DG était un peu long , c'est qu'il s'agissait « de refonder la Caisse des dépôts » et non simplement de la « gérer » !**
- Que l'autonomie républicaine de la CDC vis-à-vis de l'exécutif continuait d'être garantie par l'autorité spéciale du Parlement incarnée par le Président de la Commission de surveillance , Gilles LE GENDRE. **Là , on a des doutes : élu et désigné de façon contestable à cette responsabilité depuis plus de 4 mois, le député de Paris ne s'est pas exprimé une seule fois sur la Caisse des dépôts et n'a répondu à aucune sollicitation ni aucune interpellation sur le sujet.** Il est pourtant constamment présent sur les ondes radio ou TV ... mais c'est il est vrai, en qualité de vice-président de LREM . Cette situation est d'autant plus inquiétante que le Directeur Général présent , Eric LOMBARD, ancien président de GENERALI France, fut un client assidu du même Gilles LE GENDRE, quand celui-ci animait un cabinet de conseil stratégique. Conflit d'intérêt ?

Paris, le 14 novembre 2017. Contact : JP GASPAROTTO : 06 07 94 11 20